

## Nouvelle organisation de l'offre de soins du GHRMSA à Saint-Louis

Publié le 14 novembre 2022

Jeudi 10 novembre, le Tribunal judiciaire de Mulhouse a arrêté le plan de cession du GCS des Trois Frontières (GCS 3F) au profit du Groupe Hospitalier de la Région de Mulhouse et Sud Alsace (GHRMSA). Cette décision permettra de maintenir et de développer sur le site hospitalier de Saint-Louis une offre de soins de proximité permettant à la population un accès au service public hospitalier.



[Lire le communiqué de presse pour en savoir plus](#)



[RETOUR À LA LISTE](#)



**GHR MULHOUSE SUD ALSACE**

68100  
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



[CONTACTEZ-NOUS](#)